
PALENTINOS EN EL ITALIAN JUNIOR OPEN 2025 

El squash palentino sigue dando 

muestras de su excelente salud 

competitiva. La ciudad de Palencia, 

consolidada como uno de los referentes 

nacionales en este deporte, volvió a 

brillar gracias a la participación de dos 

jóvenes promesas, Nerea Sastre y 

Rodrigo Mingo, en el prestigioso Italian 

Junior Open 2025, celebrado en la ciudad 

italiana de Riccione. 

Ambos deportistas, seleccionados 

por la Federación Española de Squash 

gracias al trabajo del Centro de 

Tecnificación de la Junta de Castilla y 

León, demostraron que están preparados 

para competir al más alto nivel 

internacional. 

Nerea Sastre debutó en la 

categoría sub-15 con una sólida victoria por 3-0 ante la checa Eliska Hanrikova, 

demostrando temple y calidad desde el inicio. En segunda ronda, cayó de forma muy 

ajustada frente a la ucraniana Victoria Syvoplyas, en un duelo de alto nivel técnico. 

Ya en la lucha por los puestos del 5º al 8º, Nerea protagonizó un igualado 

enfrentamiento contra la galesa Madalena Sidoli, que se resolvió por estrechos márgenes 

(12-10, 11-9, 11-9) a favor de la británica. No obstante, la joven palentina cerró el torneo 

con una victoria por 3-1 frente a la suiza Kchyna Zryd, asegurando un excelente séptimo 

puesto final, todo un éxito en una de las competiciones más exigentes del calendario 

europeo. 

Por su parte, Rodrigo Mingo comenzó su participación con autoridad, 

imponiéndose al checo Jan Vanek por un claro 3-0. En su segundo encuentro, tras 

colocarse 2-1 arriba en el marcador, se le escapó el partido ante el polaco Antoni 

Zdrojewski, que remontó para imponerse por 3-2. 

Lejos de venirse abajo, Rodrigo reaccionó con una victoria solvente por 3-1 frente 

al suizo Paul Berger. Posteriormente cayó ante el húngaro Botond Karai, pero cerró el 

torneo con una convincente victoria por 3-0 sobre el ucraniano Bohdan Hrebin, dejando 

muy buenas sensaciones. 

La actuación de Nerea y Rodrigo no solo habla del talento individual de estos 

jóvenes deportistas, sino también del gran trabajo formativo que se está realizando en 

Palencia. Su rendimiento en Riccione confirma que el squash palentino tiene presente… 

y también mucho futuro. 


